
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA.  
(2 de mayo de 2018) 

La reunión se celebró en la Sala de Juntas de la Facultad de Biología a las 12:00 horas con el siguiente orden del 
día:  
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (23 de enero de 2018, Anexo 1). 
2. Informe sobre el cambio en la composición de la Comisión Académica del Grado de Biotecnología. (Los 
cambios están marcados en rojo en el Anexo 2). 
3. Análisis de resultados del curso académico 2016/2017 (Anexo 3). 
4. Ruegos y preguntas. 
 
Participantes Área Docente/Departamento 
Mª Ángeles Hernández Cifre Matemáticas 
Antonio Ángel Iniesta Martínez Genética (Coordinador de 3º) 
Mª Ángeles Rol de Lama Fisiología 
Marta Fontes Bastos Coordinadora de 1º (Genética ) 
Victoriano Mulero Méndez Biología Celular 
José Antonio del Río Conesa Fisiología Vegetal 
Antonio J. Ruiz Alcaraz Bioquímica y Biol. Mol B e Inmunología 
Leandro Victoria Navas Electromagnetismo y Electrónica 
Mª Fuensanta Murcia Gálvez Secretaría-PAS 
Myriam Rodríguez Pasquín Economía Aplicada 
Eusebio Navarro Ros Coordinador de 4º (Genética) 
Antonio Sánchez Amat Coordinador de la Titulación 
Fuensanta Máximo Ingeniería Química 
Patricia Elío Lucas Coordinadora de 2º (Microbiología) 
Irene Conesa Valverde Alumna 
Irene González Oliva Alumna 
Excusan su asistencia: Jesualdo Tomás Fernández Bresi, Mª Ángeles Alcaraz Tafalla, José Ramón 
Salcedo 
 
1. Se aprobó el acta presentada. 
 
En los comentarios sobre las propuestas presentadas en el acta del 23 de enero sobre los TFGs, la Comisión 
Académica acuerda proponer en la próxima Guía Docente la recomendación de que la extensión de los TFGs en 
el Grado no superen las 30 páginas. 
 
2. Se dio el visto bueno a las explicaciones sobre la motivación del cambio en la composición de la comisión 
académica del grado en Biotecnología. Este cambio viene motivado por un mejor ajuste a la norma establecida. 
Se comenta la conveniencia de cambiar coordinadores de curso para ir relevando a las personas que han estado 
colaborando con anterioridad y evitar una sobrerrepresentación de un solo departamento. Myriam Rodríguez 
Pasquín mostró su disposición a colaborar como coordinadora de 2º. 
 
3. Se analizaron los resultados académicos del curso pasado. Se constató los excelentes indicadores que 
presenta el Grado en Biotecnología. La única asignatura que se desvió del 20% en los dos indicadores fue 
Fundamentos de Física. La situación se debatió con participación del Profesor responsable, de alumnos que la 
cursaron el año anterior y otros profesores. Se consideró que un factor esencial es el que muchos alumnos no 
han cursado Física durante el bachillerato.  
Se comentó la conveniencia de tener este hecho en consideración en posibles cambios en el plan de estudios 
del Grado. En este sentido, se recordó también la conveniencia de recoger información sobre qué formación es 
necesaria en el Grado en asignaturas básicas (como pueden ser Matemáticas, Física o Químicas). 
Sin más asuntos que tratar se levantó la sesión a las 13 h. 


